



## Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

### Polizeimeldungen ZVAD Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 06.09. bis 08.09.2024

#### Verkehrsgeschehen

##### **- Verkehrsunfall -**

(Landkreis Wittenberg)

Am Freitag, den 06.09.2024, gegen 17:41 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Dessau-Ost und Vockerode in Fahrtrichtung Berlin.

Hier musste der 38-jährige Fahrer eines PKW Toyota staubbedingt bremsen. Der dahinterfahrende 75-jährige Fahrer eines PKW Ford bemerkte dies zu spät und fuhr auf. Zwei Kinder im Toyota wurde vorsorglich zur Behandlung in ein Krankenhaus gebracht.

Der Sachschaden beziffert sich auf ca. 5.000€.

##### **- Überschreitung zulässiges Gesamtgewicht -**

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Samstag, den 07.09.2024, gegen 03:00 Uhr wurde auf der BAB 9 an der Anschlussstelle Dessau-Ost in Fahrtrichtung Berlin ein LKW mit Anhänger angehalten und kontrolliert, bei dem augenscheinlich der Verdacht einer Überladung bestand.

Bei der Kontrolle und anschließenden Wiegung wurde festgestellt, dass bei einem zulässigen Gesamtgewicht von 3500kg eine Überladung von fast 27%, also 4220kg, gegeben war.

Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Ordnungswidrigkeitenverfahren eröffnet.

##### **- Verkehrsunfall -**

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Sonntag, den 08.09.2024, gegen 16:00 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Dessau-Süd und Thurland in Fahrtrichtung München.

Dabei fuhr aus Unaufmerksamkeit der 33-jährige Fahrer eines PKW VW auf das vor ihm fahrende Wohnmobil einer 60-

jährigen auf.

Der Sachschaden beziffert sich auf ca. 30.000€.

**- Verkehrsunfall -**

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Montag, den 09.09.2024, gegen 03:52 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Dessau-Ost und Dessau-Süd in Fahrtrichtung München.

Hier kam der 42-jährige Fahrer eines PKW Skoda auf Grund regennasser Fahrbahn nach links ab und kollidierte mit der Mittelleitplanke. Dabei verletzte er sich leicht und wurde zur Behandlung in ein Krankenhaus gebracht.

Der Sachschaden beziffert sich auf ca. 11.000€.